

## 1年

## 1年生を迎える会～山王台小学校の仲間入りをしました～

4月17日(水)、体育館で「1年生を迎える会」を行いました。やさしい6年生と手をつないで入場した1年生は、少し恥ずかしそうにしながらも、にこにこ笑顔でした。

集会では、学校〇×クイズや体じゃんけんをして楽しみました。1年生は、集会を開いてもらったお礼として、毎朝教室で踊っている「すたあと」を披露しました。



## 6年

4月の学年集会の様子。最高学年としての心構えや、行事の見通しについて確認しました。委員会の人数調整では、率先して手薄なところへ移動してくれる姿も…。自分の思い以上に、全体を考えた対応が素晴らしかったです。

お勉強が楽しみです。  
プールを頑張ります。



1年生の教室に、掃除などのお手伝いに行っています。この日は初めて牛乳パックを開く1年生に、やり方を丁寧に教えてあげていました。1年の担任に率先して仕事を聞きに行ったり、一緒に手伝いに行く友達と協力して取り組んだり、さすがの姿がたくさん見られています。まさに学校の「顔」となる最高学年、6年生。この後もたくさんの場面で、下級生の手本となる姿がたくさん見られることを期待しています。

## 音楽朝会

4月22日(月)に体育館で今年度最初の音楽朝会がありました。6年生の演奏を聴きました。



## 児童支援専任より

「聞き上手になってください。」これは、1年生の担任をするときにいつも保護者の方をお願いすることです。子どもたちは、学校であったこと、興味をもったこと、嫌な思いをしたことなど、学校であったことをご家庭でたくさんお話ししていると思います。子どもたちの目を通して見たこと、感じたことの話ですから、一方的な話です。自分にとって都合の悪いことは大抵話しません。時には、「ドキッ」とするような内容のときもあるかもしれませんが、落ち着いて最後まで聞いてあげてください。それから、「これはあくまでも子どもが捉えた一方的な情報だけど、内容が少し気になる」ときは、学校に問い合わせてください。関係する子どもたちや周囲でみていた子どもや大人からの情報を共有したいと思います。この過程が「聞き上手」です。温かい気持ちで、子どもたちの話を聞き、「聞き上手」になって、我が子だけでなく、周囲の子どもたちにとっても、よい成長につながる支援を一緒に考えていきましょう。